

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection Boite_038 | Rue d'Ulm, circa 1944-1950.](#)[Collection Boite_038-13-chem | Leenhardt.](#) Item [Ethnologie de la parole - suite]

[Ethnologie de la parole - suite]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb038_f0347

Source Boite_038-13-chem | Leenhardt.

Langue Français

Type Fiche Lecture

Relation Numérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeur équipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

l'action magique n'est pas intentionnelle
mais qui la dicte.

347

- l'ultérieure est très appétée par proté mauvaise. (Or le groupe N de Pa Nelle categorise, au sein des differentiateds, tout fils, une révolte, cette "proté mauvaise" : "ma volé")

- l'objet fabrique est non : l'objet est proté qui est manifestation technique de la personne.

- qd un enfant ressemble à son père : "il emporte la proté de son père". Or le transmettre n'est le rapport organique du père au fils. Il n'y a de père au fils qu'à continuité, meilleure et fil qui va et vient à travers les générations. Substitution à troisième puissance.

Ainsi, action, chose, proté, manifestation mais de la personnalité diffuse.

c) Pensée

BnF
MSS

- Pr dire "je pense quelque chose", l'inéigence dit "Il y a 1 proté pour moi" ou inversement, "Je ne pense aucune proté."

- Chez les transgenres, la pensée naît des mouvements vibratoires de son travail, elle est l'impulsion

gaieté et le choc de l'émotion. Elle reste
figurée y inmate. Elle n'a de caractère que
lorsqu'elle est fixée, formulée, circulante et
remarquée par forme de Mo. Le Panique lui
est mort.

Mais qu'il s'agit de choses non circulantes, non
effectuées, ou pris de "jalousie". Des deux ligantes
qui les uns h. cherchent à l'autre l'autre se
faut à propos, mais : comme le cœur ny
provoquent pas : "Il n'y a pas en effet à
leur sujet" (tasseau, nr opposition à Mo)

Le Panique donne aux soins le nom
de "maîtriseurs de la mort", "corbeilles
de mort", "vies de la mort"

IV. Le terme Eurehe

Chez Cé Lefoueu, Eurehe a un sens compl
de Mo.

- Le cœur, c'est le "panier des morts"; les
sexes masculin est appelé "le contenu de
la mort."

"Eurehe et Mo transmettent ce que
le métaphysicien entend par la mort; elle est